

Tormenta de arena provoca fuertes daños

Escrito por Muralsonorense.com
Sábado 22 de Julio de 2023 22:32

+ Guaymas y Empalme resintieron daños por vientos con rachas superiores a los 100 kmph; se trabaja intensamente en la recuperación

GUAYMAS, Son., 22 de julio de 2023.- La Coordinación de Protección Civil en Sonora ratificó reportes de daños por fuertes vientos que trajo consigo una inusual tormenta de arena que se abatíoó sobre Guaymas y Empalme la tarde de jueves.

La región dejó a cerca del 80% de la población sin energía eléctrica, señal de internet y telefonía, por lo cual se actuó de inmediato mientras servicios de emergencia respondían a llamados de auxilio de la población, que reportaba árboles derribados, estructuras metálicas y publicidad en el suelo, así como numerosos techos desprendidos por el viento, hasta sumar más de 200 viviendas afectadas.

Personal de la Comisión Federal de Electricidad reportó que están a punto de corregir los daños y esta noche de sábado estaría restablecido al 100% el servicio a más de 55 mil usuarios afectados.

Los efectos de la tormenta dañaron postes de alta tensión, alumbrado público y telefonía.

Empalme reportó 15 postes y 20 árboles caídos, así como diversas afectaciones en 20 estructuras.

No hay reporte de personas heridas, lo cual se consideró por las autoridades y la gente común, como algo extraordinario, dada la fuerza del viento y los momentos vividos.

Restablecen al 95% la energía eléctrica

Tormenta de arena provoca fuertes daños

Escrito por Muralsonorense.com

Sábado 22 de Julio de 2023 22:32

El gobernador del Estado Alfonso Durazo Montaña, dijo que se ha restablecido hasta el anochecer de este sábado, en un 95.46% la energía eléctrica en la región de Guaymas y Empalme.

Así se avanza en recuperar el servicio afectado por la tormenta de arena que se registró el jueves.

De un total de 55 mil 162 usuarios afectados, ya se resolvió el problema para 52 mil 657, puntualizó el mandatario, quien confirmó que se continúa con los trabajos y en estos momentos se solucionaba la red eléctrica que hace funcionar el sistema de agua potable en la zona de Boca Abierta, para completar el 100% de los usuarios en la zona y tener también este servicio operando a plena capacidad.

Aseguró que las autoridades de los tres niveles de gobierno continuarán con los esfuerzos para brindar atención a las personas que se han visto afectadas ante el fenómeno natural.